

南三陸 復興まちづくり通信

第17号(平成27年11月発行)



一般社団法人 復興みなさん会

復興みなさん会は平成23年10月から、南三陸町内で東日本大震災の復興支援を継続しています。町内外の皆さまに当会の活動の内容をご理解いただくとともに、復興の最新情報をお伝えすることで、共に地域の再建への道を歩んでいただけるよう『南三陸復興まちづくり通信』を毎月発行しています。読者の皆様からの情報、ご意見、ご提案を頂戴できれば幸いです。どうぞよろしくお願いたします。



伊里前地区で高台移転懇談会

(柞沢団地造成工事現場の全景)

歌津伊里前地区で造成工事が進められている「中学校上」、「柞沢」両団地の入居予定者の懇談会がそれぞれ10月6日、8日に、歌津総合支所で開催されました。いずれも、造成工事の進捗状況について説明が行われた後、団地内に整備される集会所の間取りや設備などについて意見を出し合いました。

公営入居予定者向け「まちづくりお茶会」

復興みなさん会が主催する「椿のまちづくりお茶会」が、このほど登米市南方、横山、志津川中学校の仮設住宅集会所で開催されました。志津川と戸倉に整備される災害公営住宅の入居予定者への情報提供と交流を目的としたもので、3会場合わせて52人が参加。椿茶と「たらす餅」で和やかなお茶こタイムを楽しみました。当日は、役場の復興事業推進課と復興市街地整備課の担当者も出席。災害公営住宅の工事の進捗状況について、写真などを使って詳しく説明しました。参加者からは、「今後もこのような会を開いてほしい」との声が寄せられました。

また、11月15日に、両団地の共催で防集団地等先進事例の視察研修を行うことが決まりました。

中学校上(51戸)、柞沢(53戸)の両団地は、来年1月末の造成完了が見込まれており、3月末には引き渡しの予定です。なお、両団地とも、現在数区画が空き区画となっており、参加者公募中です。



(東地区災害公営住宅3・4・5街区完成イメージ。この図は計画中のもので、実際と異なる場合があります。)

戸倉神社完成！ 今月末に引き渡し式

震災で被災した「戸倉神社」の再建工事がこのほど完了しました。本殿が全面的に修復されたほか、稲荷殿、神楽殿、鐘楼などが新築されました。総工費およそ 8 千万円は、日本財団の助成によるものです。来年 4 月の春祭りに合わせて、神輿の渡御など、落成記念の祭典が盛大に行われる予定です。



入谷にビジネスホテル 12月6日オープン

南三陸町入谷の国道 398 号線沿いにビジネスホテル「アイルーム南三陸」が、12月6日にオープンします。客室はシングル 58、ダブル 12 の計 70 室で、レストランが併設されます。宿泊料金はシングル 1泊 6,200 円からで、長期割引もあります。地元からスタッフ 8 人が雇用される予定です。



トヨタ財団の助成団体が活動を最終報告

トヨタ財団による「災害公営住宅におけるコミュニティ支援」プログラムの助成団体の最終報告会が 10 月 22 日、福島県いわき市で開催されました。

会には岩手、宮城、福島の被災 3 県の助成団体のメンバーのほか、復興庁や福島県庁の担当者、いわき市社協や UR 都市機構、大学の関係者など 43 人が出席。釜石、南三陸、石巻、大崎、仙台、いわきの



6 団体が、各地域の災害公営住宅と入居者の現状について情報を共有したほか、この 1 年間のそれぞれの取り組みについて報告しました。

この日は参加者による災害公営住宅の視察も行われ、いわき市小名浜に建設された県営下神白団地と市営永崎団地を見学しました。

当日は、NHK や新聞各社など、多くの報道関係者も取材に訪れました。



一般社団法人 復興みなさん会

〒986-0751 宮城県本吉郡南三陸町志津川字上の山 26
上山八幡宮 社務所内 minasan.msrk@gmail.com

当法人は、トヨタ財団、大阪コミュニティ財団等の助成金を受けて、活動を行っています。